
Tout est bien qui finit bien
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Ca, c’est dans les contes ou dans les films d’Hollywood : tout est bien

qui finit bien. Le héros parvient à arrêter les méchants, et ce faisant, il

gagne le cœur de la jeune femme dont il était follement épris. Il fait un

temps magnifique pour le jour du mariage. On peut alors fermer le

livre ou éteindre la télé selon le cas et s’endormir sur une belle fin. On

se réveille 8 heures plus tard (un peu plus pour certains) et on

retrouve la réalité : la jolie jeune fille qu’on attendait est partie avec un

joueur de foot avec des gros bras et un tout petit cerveau, la voiture

qu’on vient d’acheter est partie en fumée pendant la nuit… bref, c’est

la dure réalité qui reprend le dessus. Heureusement, ce n’est pas

tous les matins une catastrophe à ce point, mais il faut bien

reconnaître que tous les jours ne nous apportent pas bonheur et

félicité. Y a t-il une justice quelque part ? 

Il faut bien l’avouer, nous vivons avec des hauts et des bas. Je suis

dérangé si j’entends un témoignage chrétien qui finit par ‘ils furent

heureux et eurent beaucoup d’enfant’. Je ne veux pas ni diminuer, ni

oublier les bénédictions de Dieu dans la vie des chrétiens. Mais bien

souvent, les témoignages sont présentés de telle façon qu’on a

l’impression qu’une fois devenu chrétien, tout va bien dans le meilleur

des mondes : j’ai donné ma vie à Dieu, et depuis, j’ai des bonnes

notes, j’ai trouvé un travail, j’ai eu des enfants… Est-ce la seule réalité

? Dans certains pays du monde, les témoignages ressemblent à ceci

: j’ai donné ma vie à Dieu, et depuis, j’ai perdu mon travail, ma famille
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m’a laissé, mais gloire à Dieu, je suis sauvé. Il faut remercier Dieu

quand tout va bien… mais aussi quand ça va moins bien !

Nous vivons avec des hauts et des bas. Le prophète Jonas, après

avoir parlé de Dieu à la ville de Ninive, a dit ceci : « Maintenant,

Eternel, prends-moi donc la vie, car la mort m’est préférable à la vie. »

Jonas 4.3. De même le prophète Elie, après avoir égorgé les faux

prophètes sur le Mont Carmel, s’écrie : « Maintenant, SEIGNEUR, c’est

trop! Prends ma vie! Je ne suis pas meilleur que mes ancêtres. » Si les

prophètes et les hommes de Dieu, autant dans l’Ancien que dans le

Nouveau Testament, ont eu leurs hauts et leurs bas, comment

pouvons-nous dire que nous n’en aurons pas nous-aussi ? Oui, il y a

des témoignages extraordinaires des bienfaits de Dieu. Cependant, la

Bible raconte aussi l’histoire de gens malheureux, dans le doute, ou

dépressifs. Les hauts, on en veut bien, mais pour les bas, Dieu ne

pourrait-Il pas les raccourcir un petit peu ?

Dieu permet les moments de doute ou de difficultés, parce que c’est

dans ces moments que nous voyons comment se porte notre foi.

Dieu nous montre où nous en sommes et où nous devons aller pour

grandir.

Dieu permet les tempêtes parce que c’est dans la tempête que nous

pouvons voir Son secours, et que nous pouvons apprendre à Lui faire

confiance.

Dieu permet le épreuves, parce que dans les épreuves, nous

pouvons être un témoignage pour ceux qui n’ont pas d’espérance.

Notre attitude face aux difficultés démontre que Dieu vit en nous.

Enfin, tant que nous vivrons sur cette Terre, nous connaîtrons le

malheur qui y règne. Bien sûr, nous avons une espérance, et nous

savons que Dieu s’occupe de nos vies. C’est ce qui nous permet de

remercier Dieu, en toutes circonstances et en tous temps.



Oui, il y a des hauts et des bas, mais Dieu le sait bien. Si nous

doutons ou si nous sommes dans la tristesse, Dieu reste fidèle et

vient nous rassurer. C’est comme cela que notre foi grandit. Alors

courage !

 

Philippe Clark
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